



La UNE

Au service
de la
Population

JEUDI 25 JANVIER 2024

Ville du
GOSIER

www.villedugosier.fr

GRAND-BAIE

RÉFECTION DE ROUTE



Le mercredi 24 janvier 2024 a marqué le début des travaux de réfection tant attendus de la route de Grand Baie. La première phase des travaux, le rabotage, a été menée à bien avec succès, symbolisant une avancée significative dans la réalisation du projet. Des travaux de réfection de routes qui ont été entrepris sur le territoire communal sous l'impulsion de Cédric Cornet, maire du Gosier. Son dévouement envers le bien-être de la population se concrétise à travers cette initiative d'envergure, visant à offrir une meilleure qualité de vie aux habitants.

